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Спортивные чиновники: как козлы за морковкой 
А русскому спортсмену Ивану Куляку – честь и почет! 

Даже война на т.н. Украине не поправляет мозги чиновничьей камарилье, окопавшейся в феде-

ральных структурах управления. И это касается почти всех сфер жизнедеятельности государства – и 

экономической, и культурной, и социальной, и, скажем, миграционной. Например, у меня уже больше 

нет слов характеризовать не просто бездействие федеральных российских чиновников в вопросах гос-

ударственной национальной политики, а их действия противоположного направления от интересов 

страны и Русского мира. Об этом пишу уже больше десятилетия. Как можно во власти не видеть по-

рочных явлений, разъедающих наше государство, и настырно и подленько подливать маслице в 

огонь?! Вновь повторю, что бесконтрольная миграция из стран Средней Азии, Закавказья, Турции и 

Афганистана в Россию, разумеется, не остановлена, количество этнических преступлений против рус-

ских увеличивается, все риски для государства в связи с этим остаются и усиливаются. Но продолжа-

ется та же политика, все теми же лицами. Никого не сняли, никого не сменили, никого не поменяли. А 

по телевизору только и говорят о необходимости изменения психологии управления, системных сдви-

гах, кардинальных изменениях, ориентировании на собственные силы. А воз и ныне там. 

Кто будет осуществлять системные сдвиги, если во власти все те же лица, что и ранее, ждущие, ко-

гда все «рассосется» и Россия вновь будет плестись в хвосте «цивилизованного Запада», а им будет 

вновь удобно и комфортно получать свои дивиденды и «откаты» в мутной водичке, рассчитывать на 

похвалу из-за бугра? Кто будет осуществлять кардинальные изменения в управлении, если у власти (за 

редким и малым исключением) серая чиновничья масса, гремучая смесь из «эффективных менедже-

ров», откровенных пятиколонников, воров, толерантов и просто беспринципных и ведомых сотрудни-

ков, не способных на элементарное действие, для которых национальные интересы – пустой звук? 

Но сейчас об отдельной составляющей – спортивной. Как известно, простой русский молодой па-

рень (20 лет), но уже известный гимнаст, Иван Куляк проявил силу воли и патриотизм. На этапе Кубка 

мира по спортивной гимнастике в Катаре произошел примечательный случай: на церемонии награжде-

ния русский спортсмен Иван Куляк взошел на пьедестал получать свою медаль с буквой Z на своей 

форме, то есть проявил поддержку Русской армии, освобождающей Украину. 

Ивана наказали международные спортивные чиновники, пригрозились не допускать на следующие 

международные соревнования и т.д. Ему бы извиниться, покаяться, как это любят наши чиновники, 

глядишь, вопрос бы на международном уровне и «затерли». Но Иван проявил твердость и последова-

тельность. На следующий день после вручения медали, давая интервью, он заявил, что повторил бы 

это снова без колебаний. Западные СМИ по этому поводу негодовали. И что примечательно, оказыва-

ется, размещая «Z» на своей форме, Иван пошел вопреки мнению спортивных чиновников, прекрасно 

осознавая, что это может отразиться на его ближайшей спортивной карьере в России! До чего дошли! 

Какая атмосфера создана внутри спорта в России?! О каком патриотизме может идти речь? 

И русский спортсмен не ошибся, кара его постигла и внутри России. Спортивные чиновники пошли 

дальше западных. Ивана Куляка не допускают и к российским национальным соревнованиям, мотивируя 

это тем, что нужно дождаться решения по Куляку международных (западных) спортивных чиновников. 

Так он пропустил Кубок России, который недавно проходил в Калуге (закончился 10 июля). А ведь этот 

турнир для него был бы вдвойне родным – он из Обнинска Калужской области. Чиновники проявляют 

такое бесчинство вместо того, чтобы, например, Министерству спорта России или иной государственной 

структуре представить парня к государственной (не спортивной) награде. Пусть скромной, но чтобы 

всем на всю страну была понятна положительная мотивация, созданная Иваном Куляком. 

Вы понимаете, какая жуть для чиновников! «Если мы разрешим Куляку выступать, то могут 

быть наложены санкции на всю федерацию», – заявила старший тренер сборной России по спортив-

ной гимнастике Валентина Родионенко. Как они все беспокоятся о себе и своей федерации, не задумы-

ваясь, что и их «федерацию», и всю Россию «цивилизованный Запад» втаптывает в грязь. А они бес-

хребетностью и податливостью своей тому способствуют. 

Очень умилительно и даже как бы жалостливо на эту тему воскликнул глава Федерации спортив-

ной гимнастики России (ФСГР) Василий Титов: «Давайте сожжем все мосты, чтобы отстранили 

https://zavtra.ru/blogs/tryahanut_vseh_migratcionnih_nachal_nikov
https://zen.yandex.ru/media/motherrussia/russkii-sportsmen-ivan-kuliak-vyshel-poluchat-nagradu-s-bukvoi-z-na-forme-reakciia-inostrancev-6242cc15939cc4084f0cd625
https://sport.rambler.ru/skiing/48928610-esli-my-razreshim-kulyaku-vystupat-to-mogut-byt-nalozheny-sanktsii-na-vsyu-federatsiyu-otstranennyy-za-bukvu-z-gimnast-propustit-kubok-rossii/
https://www.sports.ru/gymnastics/1110208695-titov-o-nedopuske-kulyaka-k-rossijskim-startam-davajte-sozhzhem-vse-mo.html
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федерацию?... Я уже сделал заявление по этому поводу, другого выхода не остается. Ну чего обра-

щаться к общественности, если общественность с ума сходит? Что я еще могу сказать?» 

Кто конкретно сошел с ума – вопрос дискуссионный. Общественность, видите ли, не понимает Ти-

това. А сам глава федерации гимнастики понимает, что происходит? Какие «мосты» сохраняет феде-

рация спортивной гимнастики? Те, по которым проторенным путем на «международном уровне» про-

должат нападать и издеваться над страной? 

Тем более что Россию уже отстраняют от чемпионатов мира по некоторым видам спорта (по са-

мым популярным видам, футболу и хоккею, во всяком случае), дальше этот процесс продолжится. 

Пройдет время – и по спортивной гимнастике, наверное, тоже примут такое решение. Более того, чем 

услужливее себя сейчас ведут чиновники по исполнению «западных санкций», тем с большим успехом 

и большей вероятностью затем Запад отстранит все федерации от участия в мировых чемпионатах и 

международных турнирах! 

Выход здесь один – организационная мобилизация на внутренних и международных соревновани-

ях без участия стран «цивилизованного Запада». Также развитие народных традиций отечественных 

видов спорта и боевых искусств, то есть придание популярности и массовости национальным (не 

олимпийским) видам спорта. 

А с чего начиналась коленопреклоненная практика российских чиновников от спорта перед Запа-

дом? Напомню. Это отмечал в материале 2017 года о трогательных извинениях тогдашнего Главы 

Олимпийского комитета России (ОКР) Александра Жукова перед исполкомом Международного олим-

пийского комитета (МОК) за нарушения антидопинговых правил. И сделал он это «от имени России». 

Вместо того чтобы потребовать либо снять все допинговые обвинения с российских спортсменов, либо 

таким же пристальным образом относиться ко всем пробам спортсменов из иных стран, например аме-

риканских и английских. Тогда спрашивал: почему этим вопросом на должном уровне не занималось 

Министерство иностранных дел России? Почему вопросами международной диверсии преследования 

великих и именитых российских спортсменов, направленной, безусловно, в первую очередь не против 

спортсменов, а против всей страны, занимались Жуков, Смирнов, Мутко и подобные личности? Что 

означает заявление Жукова? Это не просто акт согласия с публичным унижением своей страны. Это еще 

юридическое подтверждение обоснованности снятия с России призовых мест в медальном зачете преды-

дущих олимпиад. И вообще, что делала Россия на последних олимпиадах и чемпионатах мира, на кото-

рых запрещали российский флаг, гимн, форму, вообще все русское? Изначально было ясно, что нужно 

было объявлять бойкот подобным спортивным мероприятиям, на которых унижается страна! 

Потом, в 2018-м, были еще извинения главы делегации российских спортсменов на Олимпиаде-

2018 Станислава Позднякова, который также выражал надежду на возобновление сотрудничества с 

МОК, Всемирным антидопинговым агентством и международными федерациями, о чем писал в мате-

риале «Знайте ваше место» и «и не забывайте извиняться». Подобные извинения и реверансы были и в 

последующие годы. Ну и как, хочется спросить по прошествии времени, с «сотрудничеством»? Возоб-

новилось? Вы, чиновники, удовлетворены тем уровнем, до которого довели спорт и российских 

спортсменов? 

И эта практика, как показывает пример с Иваном Куляком, продолжается! Сколько российские чи-

новники будут ходить как козлы за морковкой, извиняясь и лебезя перед западническими «санкция-

ми», «правилами», «рекомендациями» и «установлениями»? 

А русскому спортсмену Ивану Куляку – честь и почет! 

Андрей Сошенко 

 

https://ruskline.ru/news_rl/2022/06/24/ideologiya_bogatyrstva_zhiva
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